

医療・介護・
福祉の
シゴトとサービス



東京の介護ってすばらしい! ★グランプリ★

高齢者福祉施設における日常のさまざまな場面にスポットライトをあてながら、介護の仕事の魅力を広く伝える目的によって開催される「東京の介護ってすばらしい! グランプリ」イベント。本年度はホームページ部門、ランチ部門、メッセージ部門について、高齢者福祉施設・事業所の職員・利用者・ご家族より募集をしました。

社会福祉法人 東京都社会福祉協議会
東京都高齢者福祉施設協議会 主催

東京都高齢者福祉施設協議会とは?

東京都高齢者福祉施設協議会(高齢協)は、東京都内の特別養護老人ホーム、養護老人ホーム、介護老人ホーム、地域包括支援センター、在宅介護支援センター、デイサービスセンターを会員とする組織です。東京都高齢者福祉施設協議会(会員数約1,200施設・事業所)「アクティ・ブルー」

ホームページ
部門
最優秀賞



URL
<https://www.h-sunrise.com/hinode-home/>

社会福祉法人 芳洋会 特別養護老人ホームひでの出町 総務部 総務課

マネジャー 嶋田 宏昭さん マネジャー 関澤 孝文さん

INTERVIEW

訪問者の分析とアクセス解析を重視

現在のホームページは2年前にリニューアルしました。更新前は情報を載せていましたが、上司からの「ホームページを戦略ツールの一つとして活用したい」という意見を受け、改修に踏み切りました。

改修ではまず閲覧する方を意識しました。たとえば利用を検討する50~60代のご家族の方やケアマネジャーはパソコンとスマートフォンを使いますし、就職を希望する学生はスマートフォンのウェイトが高くなっています。そのため、それぞれの端末に対応したサイトに調整しました。

運用は外部に委託し、毎月アクセスを解析して更新案を打ち合わせています。検索エンジンで表示されやすくなることも意識しています。サイトの到達点として施設に電話やメールでお問い合わせをいただくことを設定し、解析に基づいてプロモーションを考えています。

動線と写真を重視して雰囲気を伝える

サイトの動線も工夫しています。たとえば利用者が最も興味のある情報は料金体系ですが、そこに至るまでに施設の雰囲気やサービスの強みを感じられるようにして、滞在時間を長くしています。ご利用者からも求職者からも、施設が選ばれたためには表情と雰囲気が大切ですので、写真やデザインはそれを重視しています。トピックスはリアルタイムな情報を伝えることに重点をおき、更新頻度を高めることでご家族に安心感を伝えています。水曜日にサイト閲覧数が最も増えるので、それに合わせた更新をしています。

現在の取り組みとして、データでは21時に閲覧数が増える傾向があり、その方がどういった方向かを分析して望ましい情報を検討しています。また、採用ページは現在新卒の閲覧率が高いため、転職者やパートの方がアクセスしやすいページを設計たいと思います。

サイト運営ではデータの分析と当施設の強みを掛け合わせていくことが大切で、これからも技術の進歩に合わせて改善していきます。

審査員からのコメント

大きな写真とコピーを効果的に使って利用者にアピールしていると感じました。活動報告が、とにかく明るくて楽しそうでした。

受賞一覧

優秀賞
多摩同胞会
岩本町ほほえみプラザ(千代田区)

入賞
同胞互助会
愛企全園(昭島市)
恵比寿会
フェローホームズ森の家(立川市)

グランプリ審査員★フリーランサー 町亞聖さんコメント



東京都高齢者福祉施設協議会のアンバサダーを務めさせていただき、グランプリの審査に関わるのも3回目になりますが、毎年作品の質が高まっていると感じます。メッセージ部門では看取りに関する作品が多くありました。実は私の祖母も昨年97歳で亡くなりました。天国は逢いたい人に逢える場所。そして自分には逢いたい人がたくさんいる。こんな風に表現した在宅のドクターがいましたが、祖母は今ごろ先に旅立った母(娘)と再会していると思うと少し悲しみが和らぎます。これから多くの看取りと向き合う介護職。おひとりおひとりと記憶に残せるほどの絆を築けることはとても大切で、そしてそんな出逢いができる介護は幸せな仕事だと思います。あなたがそばに居てくれて良かったと思ってもらえた職員であり、施設であることを目指してほしいと思います。

★ホームページ部門

情報量が多いだけでは伝わりにくいくこともありますので、施設の特長を明確にして、もっと見てみたいと思える工夫が必要です。受賞したホームページはスタッフが忙しい中でも頻繁に情報更新をしていました。ご利用者や学生に施設を知ってもらう入り口となるホームページ。ここで暮らしたい、働きたいと思えるすてきな笑顔を発信してください。

★ランチ部門

味や見た目、利用者の食べやすさなどに配慮したすばらしいランチが多かったのですが、一番見ていたいのが調理師の笑顔が満面だったと思うほど、チームワークの取れた施設が多くありました。限られた予算の中で利用者の声などを取り入れさまざまな工夫をしました。食事はきよよという気持ちの大さな原動力です。みなさんの日々の努力に敬意と大きな拍手を送りたいです。

THANK
YOU